



# Auf dem Kreuzweg

Meditierend auf dem alten Pilgerweg aufs Flüeli

## Samstag, 29. März 2025

14.30 – 15.45 Uhr, Treffpunkt vor der Kirche Sachseln

Wir meditieren den Kreuzweg – zusammen mit Bruder Klaus. Zwischen den Stationen sind wir schweigend unterwegs.

Der Kreuzweg Jesu erinnert uns daran, dass wir auf unserem Lebensweg, der auch oft auch ein Leidensweg ist, nicht allein sind. Gott geht in Jesus Christus mit uns den Weg – auch im Leiden.

«Ihr sollt auch das Leiden Gottes in eurem Herzen tragen, denn es ist für den Menschen der grösste Trost an seinem letzten Ende.» *Bruder Klaus im Berner Brief*